

Padre Las Casas, Villarrica y Angol mantienen índice de calidad de vida bajo

ESTUDIO NACIONAL. *Se trata del mismo nivel logrado en medición realizada en 2021.*

CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Una nueva versión del Índice de Calidad de Vida Urbana (ICVU), elaborado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) en conjunto con la Universidad Católica de Chile, informó que las comunas de Padre Las Casas, Villarrica y Angol mantuvieron sus índices de calidad de vida bajos, mismo nivel logrado en la versión 2021 del estudio. Temuco, por su parte, se mantuvo en un nivel medio alto.

El ICVU, que considera la medición de seis indicadores y divide a las comunas entre metropolitanas e intermedias, determinó que, en esta versión, basada en datos del año 2022, la comuna de Padre Las Casas no presentó variaciones en ninguno de sus índices, mostrando niveles bajos en Condiciones Laborales, Ambiente de Negocios, Condiciones Socioculturales y Vivienda y Entorno, mientras que presentó una condición media baja en Conectividad y Movilidad, y alta en Salud y Medio Ambiente.

Temuco, en cambio, sí presentó algunas variaciones. Por ejemplo, presentó mejoras en Condiciones Laborales, pasando de bajo a medio bajo, y en Condiciones Socio Culturales, pasando de medio alto a alto. Por otra parte, presentó una disminución en Ambiente de Negocios, de medio alto a bajo. Los otros indicadores mantuvieron sus índices: Conectividad y Movilidad (alto), Salud y Medio Ambiente (alto), y Vivienda y Entorno (medio alto).

Al respecto, el presidente de la comisión Ciudad y Territorio de la CChC Araucanía, Henri Jaspard, señaló que “el ICVU es una herramienta para poder identificar las fortalezas y mejoras de



EL ESTUDIO MIDE Y COMPARA EN TÉRMINOS RELATIVOS LA CALIDAD DE VIDA URBANA EN LAS COMUNAS A PARTIR DE DIVERSAS VARIABLES.



Como gremio estamos comprometidos en trabajar porque nuestras ciudades ofrezcan una mejor calidad de vida a todos sus habitantes”.

Henri Jaspard,
 presidente comisión Ciudad y Territorio CChC

nuestras ciudades y así orientar las políticas públicas y privadas. Como gremio estamos comprometidos en trabajar porque nuestras ciudades ofrezcan una mejor calidad de vida a todos sus habitantes y estudios como este

aportan a este trabajo”.

En ese sentido, el representante gremial agregó que “como CChC Araucanía hemos asumido el compromiso de aportar a esta discusión y desde hace algunos años que trabajamos en conjunto con la ciudadanía con el objetivo de entregar una propuesta. “Temuco 2050” fue el resultado de un trabajo que viene a aportar en este sentido, de proponer una serie de iniciativas para las comunas de Temuco y Padre Las Casas en materia de interconexión, ciudad verde y patrimonial. Este material está a disposición y esperamos que sirva de insumo para nuestras autoridades”.

CIUDADES INTERMEDIAS

Villarrica y Angol, pese a mantenerse en un nivel bajo, presenta-

Aplicación en Chile

● Cabe destacar que el ICVU es un índice que mide y compara en términos relativos la calidad de vida urbana de nuestras comunas y ciudades a partir de un conjunto de variables agrupadas en seis dimensiones que reflejan la provisión de bienes y servicios públicos y privados y sus impactos socioterritoriales. El ICVU se aplica a 99 comunas (de las 346 existentes) que superan o están próximas al umbral de 50.000 habitantes y que concentran casi el 80% de la población total de nuestro país.

ron mejoras en algunos de sus índices. Angol, por ejemplo, presentó una mejora en Ambiente de Negocios, pasando de bajo a medio bajo. Sin embargo, mantuvo sus niveles en Condiciones Laborales (bajo), Condiciones Socio Culturales (medio bajo), Conectividad y Movilidad (bajo), Salud y Medio Ambiente (alto), y Vivienda y Entorno (medio bajo).

Villarrica, en tanto, presentó una mejora en Condiciones Socio Culturales de bajo a medio Bajo, pero un retroceso en Salud y Medio Ambiente de medio alto a medio bajo. Los otros índices mantuvieron sus niveles: Condiciones Laborales (bajo), Ambiente de Negocios (alto), Conectividad y Movilidad (bajo), Vivienda y Entorno (medio alto).